
市政に関する地域座談会実施報告書 

 

 

開 催 日 時 平成２１年１１月１２日（木）午後７時００分～午後８時３０分

会   場 石持町公民館 出 席 者 数
   ３５ 人

(男１６・女１９)

地域座談会の内容（市長講話・質疑応答の内容等） 

【市長講話】 

 集落座談会の実施状況や、景気の低迷や雇用問題及び少子・高齢化に伴う市

政の課題等について講話した。 

 

【質疑応答】 

１（質問：70 代女性） 

①八鍬・日田線と石川西・洲崎線の交差点が非常に危険である。信号を設置し

ていただきたい。（50 代男性からも質問有り） 

②八鍬・日田線の除雪の際、雪を置かれて困る。ロータリーで飛ばしてもらい

たい。 

（回答：市長） 

①町会で要望してほしい。それを受け、市として公安委員会に要望していく。

②除雪協力会に状況を話しておく。 

 

２（質問：町会長） 

①石持橋付近にカーブミラー設置を要望している。（市民生活課に） 

②二の堰沿いの道路に街灯を設置してほしい。 

③二の堰沿いの道路（石持橋～文化センター）が通学路になっているが冬期間

除雪されない。実施してほしい。 

（回答：市長） 

①要望が出ているとすれば検討していく。 

②街灯については、東北電力から 20 基寄付をいただいているので、市に要望を

出していただきたい。その後検討していく。 

③検討していく。（実施に向け） 

 

３（質問：50 代男性） 

①八鍬・日田線の東北電力営業所跡付近が狭い。拡幅してほしい。 

（回答：市長） 

①財政状況をみて対応しなければならないと認識している。 

 



 

４（質問：50 代男性） 

①中学校給食を２年後に実施すると市長は公約した。現在の状況は。 

(回答：市長) 

①教育委員会において自校方式・親子方式・センター方式・民間委託方式等、

手法を検討中である。年内に方針を固め、事業を推進していきたい。その際

一周遅れの優等生を目指し、地産・池消や食育についても取り入れていきた

い。 

 

５（質問：50 代男性） 

①少子化対策の一環として、30～40 歳代の未婚者を対象に出会いの機会等を設

けられないか。 

（回答：市長） 

①必要と考えているが、過去の経過も有り市で直接ではなく、実施団体に支援

する形で対応していきたい。２月に青年会議所で考えているようなので支援

していきたい。 

 

６（質問：30 代女性） 

①新型インフルエンザが流行しており、かかりつけに開業医からも診てもらえ

ない現状である。 

（回答：市長） 

①医者も敏感になっている。中学３年生までの子どもを対象に新型インフルエ

ンザワクチンの集団接種を検討中である。その際西村山地域全域で実施した

い。近日中にできるものと考えている。 

 

７（質問：50 代男性） 

①成人病センターの人間ドックでは胃カメラ受診はできない。実施できるよう

にしてもらいたい。 

（回答：市長） 

①医師会に話しておく。 

 

後日回答 

 

２－③への回答：  

陵東中学校に確認したところ、学校として通学路の指定は行ってお

らず、安全な道路を通学するようにと指導しているとのことでした。 

当該道路は、市道ではない、いわゆる農道であります。市内の農道

延長は膨大であり作業量や経費を勘案すると農道除雪は不可能である

ことから、本市では農道の除雪は行っておりません。 



     また、当該道路の歩道幅員は狭小で、歩道用除雪ロータリーが入る

ことができない状況です。 

つきましては、これまでと同様に主要地方道寒河江村山線または市

道文化センター六供町線での通学をお願いします。 

 

 


